

# GEMEINDE HEILIGENBRUNN

Zugestellt durch post.at

Amtliche Mitteilung



## BÜRGERMEISTER INFO 2/2012

*Geschätzte GemeindebürgerInnen!  
Liebe Jugend!*

Ich möchte Euch wieder einige Informationen aus der Gemeindeverwaltung bekannt geben.

### **Dorferneuerung – Dorfgespräche abgeschlossen**

Die 3 Dorfgespräche wurden abgeführt und es haben sich viele engagierte Gemeindebürger daran beteiligt. Es werden nunmehr alle Ideen, Anregungen, Visionen, etc. gelistet und ein Gesamtleitbild für die Gemeinde erstellt, wo ein Weg aufgezeigt wird, wie sich die Gemeinde im Jahr 2020 positionieren soll. Dieses erstellte Leitbild wird vom Gemeinderat beraten und letztendlich einer Beschlussfassung zugeführt. Das erstellte Leitbild wird dann auch auf der Gemeindehomepage zum Download bereitgehalten.

Ich möchte mich bei den Mitgliedern des Kernteams, bei allen teilnehmenden und interessierten Gemeindebürgern sowie beim Projektleiter DI Franz Schlögl herzlich bedanken.

### **Rechnungsabschluss 2011**

Der **Rechnungsabschluss 2011** samt Vermögensrechnung stellt den Gemeindeverantwortlichen ein gutes Zeugnis aus und wurde auch im Gemeinderat einstimmig beschlossen. Trotz Finanz- und Wirtschaftskrise konnte die Gemeinde einen **Überschuss von € 31.294,25** ausweisen. Dies ist insofern beachtlich, da im Jahr 2011 die Gemeinde Dinge anschaffen bzw. finanzieren konnte, die im Voranschlag 2011gar nicht vorgesehen waren. Dies konnte einerseits durch Einsparungen, Umschichtungen und auch durch Mehreinnahmen erreicht werden.

**Einige Beispiele:** € 80.000.- Eigenmittel für neues Bürgerservice (vorgesehen € 40.000.-)  
Ankauf Reform € 53.000.- (vorgesehen € 0) Sanierung Pumpstation Hagensdorf € 18.000.- (vorgesehen € 0).

Die Gemeinde weist mit 31.12.2011 einen Schuldenstand von € 418.726,65. Dies ist im Vergleich zu anderen Gemeinden sehr niedrig und umso beachtlicher, da Heiligenbrunn nicht nur 5 Ortsverwaltungsteile hat, sondern auch sehr niedrige Gebühren.

An Reinvermögen weisen wir derzeit € 2,401.606,65 aus.

Es konnten im Jahr 2011 alle vorgesehenen Vorhaben und Projekte abgewickelt werden.

### **Neuer Dienstnehmer ab 1.4.2012**

Der Gemeinderat hat sich mit der Nachbesetzung der freigewordenen Stelle im Gemeindeamt befasst und 4 Bewerber haben Ansuchen um Aufnahme in den Gemeindedienst eingebracht:

Schmidt Niklas, Heiligenbrunn 105  
Marth Siegfried, Hagensdorf 116

Andexlinger Christoph, Reinersdorf 58  
Partl Michael, Hagensdorf 58

Es wurden alle Für und Wider abgewogen und letztendlich wurde **Partl Michael** in geheimer Wahl mit 8 Stimmen (von 12 abgegebenen gültigen Stimmen) **ab 1.4.2012** als Vertragsbediensteter der Gemeinde aufgenommen. Ich danke allen Bewerbern für ihre Bereitschaft für die Gemeinde zu arbeiten, doch es kann nur ein Bewerber die Stelle erhalten. Dem neuen Dienstnehmer wünsche ich viel Erfolg in seiner neuen Aufgabe.

### **Gemeinderat Keller angelobt**

Nachdem Gemeinderat Grof sein Mandat zurückgelegt hat, wurde der nächste auf der SPÖ-Liste Johann Keller aus Reinersdorf angelobt. Er wurde anschließend von der SPÖ-Fraktion auch zum Obmann des Kassen- und Prüfungsausschusses vorgeschlagen. Ich wünsche ihm in seiner neuen Aufgabe viel Freude und Erfolg.

### **Dickdarmkrebsvorsorgeprojekt 2012**

Auch in diesem Jahr nimmt die Gemeinde am Dickdarmkrebsvorsorgeprojekt teil. Alle Gemeindebürger im Alter von 40 bis 80 Jahren erhalten einen Test bis **längstens 20. März** **zugestellt.**

Alle teilnehmenden Gemeindebürger mögen den Test in der Zeit vom **26. bis 30. März 2012** beim jeweiligen Hausarzt **abgeben.**

Ich ersuche alle Gemeindebürger um zahlreiche Teilnahme, denn Vorsorgen ist besser als Heilen.

**Mit der Postbus GmbH konnte vereinbart werden, dass wieder eine Nachmittagslinie bis Luisling fährt. Diesem Infoblatt sind die neuen Fahrtzeiten des Postbusses angeschlossen. Die Schüler ersuche ich den Postbus zu nutzen, denn von der Postbus AG wird immer wieder die mangelnde Auslastung ins Treffen geführt.**

Ich hoffe, Euch wieder ausreichend informiert zu haben und verbleibe

mit freundlichen Grüßen



Bürgermeister

Heiligenbrunn, im Feber 2012